

Ein kurzer Bericht über eine erfreuliche Entwicklung in Kaufbeuren

Antrag für weitere Fördergelder Registelle Berlin

Aus Rückflüssen der vergangenen LOS-Förderperiode stehen der Registelle LOS in Berlin noch Fördermittel zur Verfügung. Daher besteht die Möglichkeit, dass lokale Koordinierungsstellen bis spätestens 05.12.2007 noch einmal einen Antrag auf Erhöhung der Fördermittel für die laufende Förderperiode stellen können. Die Koordinierungsstelle in Kaufbeuren ist nach Rücksprache mit dem Begleitausschuss zu der Entscheidung gekommen, die Möglichkeit wahrzunehmen und einen Antrag zu stellen.

Projekte LOS-Phase 2007/2008 Veränderung

Elisabeth Weinig, Projektträgerin des Projekts „SQS-Quali“ hat ihr Projekt an die Koordinierungsstelle zurückgegeben. Die Fördermittelhöhe des Projekts betrug 7.000 Euro. Diese Summe steht nun anderen Projekten zur Verfügung. Die Koordinierungsstelle prüft aktuell vorhandene Anträge, über die der Begleitausschuss in Kürze entscheiden wird.

Projekt Drachenburg

Die Räume sind renoviert, die ersten Möbel werden angeliefert. Außerdem wurden die Anwohner des Hauses schon zu einem ersten Café eingeladen und über das Projekt informiert. Sehr zügig und zielstrebig geht der Projektträger das „Generationenhaus Kaufbeuren“ die Umsetzung dieser Einrichtung an und kann dabei schon auf Zusagen einiger Kooperationspartner sowie Helfer vor Ort verweisen.

Projekt Team Sportpark

Das Projekt ist riesig, die Arbeiten sehr umfangreich. Auf dem Gelände des TV Neugablonz soll ein ganz neuer Sportpark entstehen. Ziel des Projekts ist es, Teilnehmer (auch über 55 Jahre) zu finden, die über die Mitarbeit in dem Projekt sinnvolle Qualifikationen für mehr Chancen im Berufsleben erhalten. Zwei von drei geplanten Teilnehmern sind bis jetzt erfolgreich in das Projekt integriert. Ein Platz für einen 55 + Teilnehmer ist noch offen und möchte gerne vom Verein besetzt werden. Die Umbaumaßnahmen laufen planmäßig, so dass in kürzester Zeit erste Bauabschnitte erfolgreich beendet werden können.

Erfahrungsaustausch Fahrt des Begleitausschusses nach Ulm

Vor einigen Wochen kam es zu einem Erfahrungsaustausch mit der LOS-Koordinierungsstelle und der Quartiersmanagerin in Ulm. Dabei informierten die Ulmer Kolleginnen und Kollegen den Kaufbeurer Begleitausschuss und die Koordinierungsstelle umfassend über deren Aktivitäten und Strukturen. Für die Kaufbeurer war es eine sehr interessante und informative Reise, von der einige Anregungen mitgenommen wurden.

Kaufbeuren, 23.11.2007